

## 校長挨拶

令和3年度が終わろうとしています。学生諸君にとって、この1年間はどのような年でありましたでしょうか。良き思い出もあれば、残念で後悔することも多々あったことと思います。今までのことを振り返ると共に、より良き将来に目標を持って学生生活を充実したものにしてください。

年度末にコロナ禍の影響で学生生活総仕上げの時期に遠隔授業となりました。とりわけ5年生と修了する専攻生は最後の学生生活に不自由な思いに至ったことには申し訳なく思います。

今も続くコロナ禍において勉強や生活面で不安もあることだと思います。今は苦しくても、もうすぐこのトンネルは抜け出て夢ある社会に変わっていくでしょう。一層新しい技術が必要な社会となることでしょう。皆さんはそこでの主役になって欲しいと思います。

この春休みはじっくり物事を考える時間があります。自分がかんがわくわくすることを探してください。時を忘れて夢中になることが見つければそれは皆さんの人生が豊かなものになります。

少し早いですが、この春、本校を去る5年生と専攻科修了生の皆さんは本校を離れても、これからもずっと高専との繋がりを続けてください。高専に帰って来て会社のことや社会のことを教えて欲しいと思います。そして卒業まで修了までの残り少ない時間を有効に過ごしてください。

それでは年度末にあたり、学生の皆さんが将来に夢を持ち、人生を前向きに楽しく過ごせる日々を送るよう希望して校長からの挨拶といたします。